

# *Bruno Rodríguez agradece solidaridad de parlamentarios portugueses con Cuba*

---



La Habana, 20 de abr (RHC). El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrila, agradeció en Lisboa, Portugal, la labor desplegada por el Grupo Parlamentario de Amistad con Cuba (GPA) en favor del levantamiento del bloqueo de Estados Unidos contra su país.

Rodríguez, quien hoy concluye una visita oficial de dos días a esta nación ibérica, conversó con miembros del GPA en la sede de la Asamblea de la República Portuguesa (parlamento unicameral), informó la embajada de La Habana en Lisboa.

El jefe de la diplomacia cubana elogió el trabajo de los diputados para lograr la aprobación en 2016 de una resolución contra el bloqueo estadounidense, así como la demanda, en 2014, al entonces presidente Barack Obama, para que liberara a tres luchadores antiterroristas de la isla.

Con el respaldo de todos los partidos políticos representados en la Asamblea, esa disposición, que fue avalada el pasado 21 de octubre, exigió el fin del prolongado asedio norteamericano, así como de la llamada Posición Común de la Unión Europea (UE).

En ese encuentro, el canciller de la nación antillana aludió a la labor realizada por ese grupo en la cámara legislativa lusa para impulsar las relaciones entre ambos países.

Solicitó a mantener la solidaridad con el fin de continuar reclamando el cese del cerco económico, comercial y financiero impuesto por Washington a La Habana desde hace más de medio siglo.

También pidió a los diputados su contribución para lograr la ratificación en el parlamento portugués del Acuerdo de Diálogo Político y de Cooperación, firmado entre Cuba y la UE en diciembre de 2016.

Los integrantes del grupo de amistad expresaron disposición de seguir apoyando los nexos bilaterales en todos los ámbitos, así como la necesidad de acabar con las sanciones unilaterales de Estados Unidos y conseguir el aval parlamentario al acuerdo UE-Cuba.

Durante su estancia en Lisboa, Rodríguez conversó con líderes de organizaciones portuguesas amigas de Cuba, precisó la nota de prensa.

A esa reunión asistieron alcaldes, representantes de instituciones y organizaciones no gubernamentales y miembros de la Brigada Médica de Cuba en Portugal.

Participaron, además, integrantes de las Asociación de Amistad de Portugal con Cuba, la Asociación portuguesa por la paz y la cooperación, la Cámara de Comercio Portugal-Cuba y cubanos residentes aquí.

El titular de Relaciones Exteriores agradeció a todos por la solidaridad con su país, la cual, subrayó, fue muy importante para que Cuba continuara y se desarrollara hasta hoy, amistad que se mantuvo en los momentos más difíciles vividos por nuestro pueblo, enfatizó.

También se refirió al apoyo sostenido de instituciones y amigos que, manifestó, contribuyeron de manera notable a la profundización de las relaciones institucionales a nivel de gobierno, parlamento, del tejido empresarial y la sociedad civil portuguesa.

Rodríguez resaltó el aporte positivo de la emigración de la isla en Portugal al desarrollo de los vínculos entre ambos pueblos, señaló el texto.

con informacion de cubadebate

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/127578-bruno-rodriguez-agradece-solidaridad-de-parlamentarios-portugueses-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**